

bos/Mentana-Claimsoft

nPA für De-Mail-Registrierung

[28.02.2012] Die Möglichkeit der Registrierung für eine De-Mail-Adresse mit dem neuen Personalausweis (nPA) realisiert De-Mail-Provider Mentana-Claimsoft mit dem eID-Service Governikus Autent von bremen online services (bos).

Mentana-Claimsoft bietet zur CeBIT 2012 (6. bis 10. März, Hannover) als erster akkreditierter De-Mail-Provider allen Besuchern die Möglichkeit, sich kostenlos mit ihrem neuen Personalausweis (nPA) für eine De-Mail-Adresse zu registrieren. Dies realisiert die Francotyp-Postalia-Tochter mit dem eID-Service Governikus Autent des Unternehmens bremen online services (bos). Nach Angaben von bos kann der Identitätsnachweis auch durch die persönliche Prüfung des Personalausweises oder Reisepasses durch einen vom Anbieter Bevollmächtigten erfolgen, etwa durch das Post-Ident-Verfahren. Der komfortablere und schnellere Weg sei jedoch die Identifizierung anhand der eID-Funktion des nPA. Die beiden Unternehmen präsentieren sich auf der CeBIT unter anderem in Halle 7 am Gemeinschaftstand B40 des Bundesinnenministeriums.

(cs)

Stichwörter: Digitale Identität, Mentana-Claimsoft, De-Mail, Governikus